



RECIBE LA CALIFICACIÓN A+ (MEX)

# Certifican a BUAP por alta calidad crediticia

**MIGUEL ÁNGEL ARROYO**  
DIARIO CÓMO?

Por su alta calidad crediticia la cual la coloca dentro de los primeros cinco sitios en el país y la segunda institución de nivel superior en México, la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla, recibió por sexto año consecutivo la certificación por el manejo de sus finanzas con calificación A+ (mex), por parte de la empresa internacional Fitch Ratings.

En su mensaje a la comunidad universitaria en evento realizado en el Salón Barroco del Edificio Carolino, el rector de la BUAP, Alfonso Esparza Ortiz, hizo ver que este nuevo reconocimiento refrenda la estabilidad de la universidad, no sólo por el manejo de su deuda, sino también por la demanda estudiantil, competitividad e ingresos por colegiaturas.

“Esta ocasión resulta especial, aún cuando es la sexta ocasión en que somos merecedores de una empresa prestigiada a nivel mundial, es motivo de orgullo que sólo sea superada por cinco estados en México en comparación con el volumen de ingresos y recursos que se manejan”, resaltó.

Hizo hincapié que por primera vez este ejercicio de transparencia y rendición de cuentas se hace ante la comunidad universitaria y que se refleja en principio, en mantener una disciplina presupuestaria y un ritmo de trabajo constante y estable.

Esparza Ortiz, aseguró que esta calificación, denota estabilidad y buen manejo de recursos, aunque aclaró que ello no significa que la BUAP cuente con mucho dinero para hacer más obras, es decir, lo que recibe la institución, es bien empleado en obras de impacto para la comunidad universitaria.

En su turno, Gerardo Carrillo Aguado, director de Finanzas Públicas de Fitch Ratings en México, expuso que estos indicadores confirman y colocan a la BUAP entre las mejores instituciones de educación superior en América Latina, siendo la propia universidad y la Universidad Autónoma de Nuevo León, las únicas entidades educativas que cuentan con tal certificación.

Sin embargo, reconoció que la BUAP presenta una debilidad para 2015 y representa el manejo del



FOTO: ESPECIAL

El rector de la BUAP resaltó este logro de la universidad como muestra de la estabilidad y saneamiento de las finanzas.

“Esta ocasión resulta especial, aún cuando es la sexta ocasión en que somos merecedores de una empresa prestigiada a nivel mundial, es motivo de orgullo que sólo sea superada por cinco estados en México en comparación con el volumen de ingresos y recursos que se manejan”

**ALFONSO ESPARZA ORTIZ**  
RECTOR DE LA BUAP

fondo de jubilaciones y pensiones, año en el cual la institución contará con mil 300 millones de pesos, por lo que tendrá la liquidez suficiente para cubrir nómina de trabajadores en edad de retiro.

Explicó que los recursos destinados para este concepto tendrán un crecimiento acelerado, una vez que para la calificador Fitch Ratings es un tema preocupante que de no atenderse podría representar un riesgo para las finanzas de la universidad.

Cabe citar que dicha calificación,

es una de las tres más importantes de América Latina y refleja la posición competitiva de la universidad a nivel regional, sustentado en la consistente demanda de estudiantes, el desempeño presupuestal satisfactorio que ha permitido generar resultados superavitarios en los últimos años y niveles de endeudamiento conservadores.

Asimismo, fundamenta Fitch Ratings, “La BUAP ofrece una amplia variedad de programas académicos acompañados de estándares de calidad académica satisfactorios”.